



Síguenos en:



Servicio al país en tiempos de pandemia

Nuestro Vicerrector de Relaciones Universitarias, Matías Vial, invita a trabajar el propósito UANDES – servir y trascender- con especial dedicación en estos días, proponiendo actividades y proyectos que den una respuesta a los desafíos que hoy enfrentamos como país, y así seguir aportando a la sociedad y a nuestro entorno en estos tiempos difíciles. [Revise el video aquí](#).

NOTICIAS

¡Que el COVID no ataque su generosidad!

Debido a la emergencia sanitaria provocada por el coronavirus, ha disminuido considerablemente la cantidad de donaciones de sangre. Es por esto que la **Clinica Universidad de los Andes nos invita este 5 de mayo, de 10:00 a 15:30 horas, a ser parte de esta nueva campaña de donación de sangre**. Es un procedimiento seguro y con cero riesgos de adquirir el COVID-19, pues todo el material que se utiliza en la extracción es estéril y desechable. Las donaciones se tomarán en el segundo piso del edificio del Reloj. Si está interesado puede [informarse e inscribirse aquí](#).

¿Podemos regresar a nuestro campus universitario?

La reapertura parcial del campus hace un par de semanas permite pensar en un posible reencuentro, tomando las medidas de seguridad necesarias. Siguiendo las recomendaciones del Ministerio de Salud, la Universidad proyecta un retorno de manera gradual para retomar, en la medida de lo posible, la vida universitaria que tanto extrañamos. Para lograrlo, es fundamental que las personas que decidan volver a sus labores presenciales **cumplan con estas condiciones y medidas preventivas**. Además, para acreditar su conocimiento ante la autoridad, **deben firmar este documento y entregarlo** en Dirección de Operaciones o enviarlo escaneado a prevencionderiesgos@uandes.cl. Asimismo, la jefatura directa debe informar de su regreso a través de este [formulario](#). **Importante: no olvidar su mascarilla**.

Informamos también que las personas de la Clínica que se encontraban en teletrabajo vuelven hoy a sus labores presenciales y que se está desarrollando un plan denominado "Retorno seguro" para extender los horarios de atención y volver a ofertar los servicios de salud que se encontraban suspendidos, con medidas preventivas que reduzcan el riesgo de contagios.

UANDES se adjudica fondos públicos para enfrentar el Covid-19

La Universidad fue una de las 13 instituciones que se adjudicó fondos del "Reto de Innovación Covid-19", concurso organizado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y Corfo, con el objetivo de implementar iniciativas innovadoras para proteger al personal más expuesto al contagio del Covid-19. Innovación UANDES, la Facultad de Ingeniería y la [empresa Copper 3D](#) validarán la eficacia de mascarillas 3D con un potente aditivo de nanopartículas de cobre, probado antibacteriano, antimicrobiano y antiviral, que se imprimirán en el Laboratorio de Prototipos de Ingeniería. Para conocer más sobre el proyecto, [ingrese aquí](#).

Trato hacia nuestros alumnos: creando un buen clima de curso

Tal como consagra nuestro Ideario, el respeto y la cordialidad deben ser parte integral de nuestra labor académica. Es por esto que la Dirección de Desarrollo Docente invita al taller **online que se realizará este martes 5, de 17:00 a 18:00 horas**, donde se abordará el desafío de hacer de nuestras clases, ahora de manera diferente, lugares de acogida y de apertura para nuestros estudiantes. En este taller interactivo, nos preguntaremos cómo y en qué medida logramos este objetivo y con qué herramientas prácticas contamos para mejorar continuamente. [Inscríbese aquí](#).

Beneficios y Servicios

Clinica UANDES implementa el servicio de Telemedicina

Con el fin de que los pacientes puedan conectar con los especialistas desde la comodidad de su hogar o desde el lugar en que se encuentren, sin necesidad de acudir físicamente a una consulta, la Clínica ha lanzado el servicio de Telemedicina. A través de videollamadas, los pacientes pueden acceder a atenciones médicas de diversas especialidades, consultas con matronas, rehabilitación con kinesiólogos y atención de terapeutas ocupacionales. Más información de este servicio [aquí](#).

Nuevo servicio online de la Clínica Jurídica

La Clínica Jurídica de nuestra Universidad se pone al servicio de la sociedad en el contexto de la pandemia por COVID-19. Para esto ha habilitado un formulario **online** en el que se podrán hacer consultas legales relacionadas con esta contingencia. La atención se realizará de manera gratuita y las consultas serán atendidas por los profesores y alumnos de la Clínica Jurídica de la Facultad de Derecho. [Más información aquí](#).

Alimentos Tolten

A través de este convenio se accede a 10% de descuento en hortalizas, pollo y cerdo y a 5% en el resto de los productos, mencionando ser funcionario de la Universidad de los Andes al hacer un pedido en la sección Contacto del sitio www.alimentostolten.cl.

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Jornada sobre convivencia familiar: En estos momentos de aislamiento social, Capellanía Universitaria y el Instituto de Ciencias de la Familia invitan a participar en "Momentos oportunos para construir y asentar la felicidad familiar". La actividad se desarrollará el próximo sábado 16 de mayo, de 11:00 a 13:00 horas. [Más información e inscripciones aquí](#).

Revise los cumpleaños aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

5

Mayo

MARTES

- **12:00 a 13:00 horas. [Café virtual ¿Está la calidad de la educación escolar en cuarentena?](#)** Luz María Budge, presidenta del Consejo de la Agencia de Calidad, directora editorial de Fundación Astoreca y asesora pedagógica de los Liceos Técnico Profesionales de Corporación Sofopa, junto a Rodrigo Bosch, fundador de EducaLab y de la Fundación Educativa Comunal y Aprendizaje (FEDUCA), ex presidente de CONACEP (Colegios Particulares de Chile A.G.) y profesor del Magister en Dirección y Gestión Escolar UANDES, abordarán este tema en el sexto café virtual, moderado por el decano de la Facultad de Educación, Ignacio Illanes. **Plataforma online.**
- **12:00 a 13:20 horas. [COVID-19 ¿La globalización en jaque?](#)** La Facultad de Comunicación invita a participar en este seminario, donde se abordará qué posibles cambios podría traer esta pandemia al orden mundial. Exponen los académicos de la FCOM Francisco Tagle y Juan Ignacio Brito, junto a Juan Pablo Toro, director ejecutivo de Athena Lab Think Tank. **Plataforma online.**
- **17:00 a 18:30 horas. [Taller de escritura: biografías familiares.](#)** Las historias de familia conectan con las raíces y dicen mucho de quienes las cuentan. Por eso los adultos se las vamos narrando en forma oral a hijos y nietos. Pero escribirlas va mucho más allá: es un ejercicio de la memoria que nos conecta con un pasado que siempre enriquece y permite madurar. La Dirección de Extensión Cultural invita a participar de este curso, dictado por María Ester Roblero, periodista y magister en Letras de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Valor \$40.000. **Plataforma Zoom.**
- **19:00 a 20:30 horas. [Comienza el ciclo de charlas Psicología y espiritualidad: Claves para entender un mundo en crisis.](#)** Ante el encierro obligado que nos exige la pandemia mundial, se propone aprovechar el tiempo para detenernos a reflexionar acerca de los aspectos psicológicos y espirituales sobre autoridad y afectividad, a partir de las características psicológicas del hombre contemporáneo y de la antropología cristiana. Este ciclo es organizado por la Escuela de Psicología. **Plataforma Teams.**

6

Mayo

MIÉRCOLES

- **12:00 a 13:30 horas. [Boom y perspectivas del consumo audiovisual en tiempos de coronavirus.](#)** ¿Cómo se ha comportado la audiencia? ¿Por qué hay una sobre demanda de contenido audiovisual? Para responder estas y otras preguntas, el académico de la FCOM Alejandro Reid conversará con los guionistas Ignacio Arnold y Marcelo Castañón, en un nuevo seminario **online** organizado por la Facultad de Comunicación. Inscripciones y más información [aquí](#). **Plataforma online.**
- **18:00 a 19:00 horas. [Entrevista a José Antonio Guzmán.](#)** La Escuela de Liderazgo de Vida Universitaria conversará con nuestro Rector sobre liderazgo en tiempos de crisis, en el segundo capítulo de "Hablemos de". **El primer entrevistado** fue el alcalde de Las Condes, Joaquín Lavín. **Plataforma online.**
- **18:00 a 19:00 horas. [Curso "Juegos de poder"](#).** Medio Oriente sigue siendo un foco de atención para el mundo. Diversos conflictos políticos, sociales, religiosos y económicos continúan tensionando a países clave en el escenario internacional. En cinco clases **online** los días miércoles, dirigidas por la periodista e historiadora María José Mora, la Dirección de Extensión Cultural invita a profundizar en la historia y acontecimientos recientes que modelan la realidad de la región. Valor: \$30.000. Más información e inscripciones [aquí](#). **Plataforma YouTube.**

7

Mayo

JUEVES

- **12:00 a 13:15 horas. [El impacto de la pandemia en los afectos de niños, adolescentes y adultos ¿Cómo enfrentarlos?](#)** En esta charla, organizada por la Escuela de Psicología, se abordarán las vivencias emocionales de niños, jóvenes y adultos en este periodo de pandemia y aislamiento social, y algunas propuestas de solución frente al desafío de la adaptación. Exponen los académicos Benjamín Reyes, Fernando Urria y María Luisa Cortés. **Plataforma online.**
- **12:30 a 13:30 horas. [Comunicación política y COVID-19.](#)** Cuando instituciones y autoridades han perdido credibilidad frente a la ciudadanía, esta pandemia parece un impulso para quienes han debido liderar la situación nacional. Pero ¿cómo es la realidad en otros países? ¿cómo se han comportado sus voceros? ¿cómo se comunica una autoridad cuando estamos en crisis? Destacados expositores internacionales analizarán la situación de América Latina y la importancia de la comunicación política en este seminario FCOM. **Plataforma online.**

9

Mayo

SÁBADO

- **9:00 a 10:00 horas. [Video y música "Había una vez un compositor": Atenas en ruinas.](#)** Cada sábado, la Dirección de Extensión Cultural invita, a través de sus redes sociales, a conocer la vida y algunas de las obras más destacadas de uno de los compositores o músicos más grandes de la historia, Ludwig van Beethoven, a 250 años de su nacimiento. Evento **online** recomendado para niños desde los tres años. **Plataformas: Instagram y Facebook.**